

Filmpremiere mit 14 Institutionen

Am Anpassungsprojekt „KLAR@school“ nahmen 14 regionale Bildungseinrichtungen daran teil.

HARALD ALMER

Die Klimawandelanpassungsmodellregion KLAR! Mittleres Kainachtal mit Södingtal führte die Aktion „KLAR!@school“ durch, die in einen Aktionstag und einen Film mündete. Insgesamt nahmen 14 regionale Bildungseinrichtungen - Kindergärten, Volks- und Mittelschulen - mit 17 Gruppen bzw. Klassen und damit rund 300 Kindern und Jugendlichen daran teil.

Bei dieser Aktion dabei waren die Kindergärten Geistthal, Södingberg, Mooskirchen, St. Johann ob Hohenburg, Söding und Krottendorf-Gaisfeld, die

Volksschulen Geistthal, Södingberg, Mooskirchen, St. Johann, Söding und Ligist sowie die Mittelschulen Stallhofen und Mooskirchen.

Bewusste Folgen

Ziel war es, das Thema Anpassung an den Klimawandel altersgerecht zu bearbeiten und die Kinder und Jugendlichen für einen bewussten Umgang mit den Folgen des Klimawandels zu sensibilisieren. Die beteiligten Pädagogen sowie die Kinder und Jugendlichen haben an einem Workshop bzw. Aktionstag teilgenommen.

Dabei wurde auf die Angebote des Landes Steiermark aus der Reihe „Ich tu's für unsere Zukunft“, des Umweltbildungszentrums Steiermark, des Klimabündnisses Steiermark und des Energieforums Lipizzenheimat zurückgegriffen. Des Weiteren wurde die Wanderaus-

stellung „Klimaversum“, die im Auftrag des Landes Steiermark vom Grazer Kindermuseum Frida & freD erstellt wurde und vom Klimabündnis Steiermark betreut wird, in Söding-St. Johann besucht.

Vielseitiges Projekt

Von den teilnehmenden Gruppen bzw. Klassen wurde ein Projekt aus dem Spektrum der Klimawandelanpassung bearbeitet. Die Themen waren dabei vielfältig und reichten von Wassersparen, Bodenschutz, klimafitten Gärten, Wald, Humusaufbau bis hin zu Hitzeschutz, Starkregen, Veränderung der Phänologie (Wachstums- und Entwicklungserscheinungen von Pflanzen) und der unmittelbaren Umgebung sowie Biodiversität und Streuobst. Die Ergebnisse wurden in Form eines Langfilms und kurzer Clips der einzelnen Schulklassen und



Die Filmpremiere im Gemeindeamt Söding-St. Johann war gut besucht. 14 regionale Bildungseinrichtungen machten mit 17 Gruppen bzw. Klassen bei dieser Aktion mit.

KLAR!

Kindergartengruppen präsentiert. Mit dem untenstehenden QR-Code können die Videos aufgerufen werden. Der Film wurde vor Vertretern der beteiligten Gemeinden, vor Direktorinnen, Leiterinnen und Pädagogen im Beisein der verantwortlichen Filmproduktionsfirma locustmedia im Gemeindeamt von Söding-St. Johann uraufgeführt.

Die am Projekt beteiligten Schulklassen und Kindergartengruppen haben nun noch

die Möglichkeit, an einem Quiz zum Film teilzunehmen und spannende Preise zu gewinnen.

SO GEHT ES ZUM FILM

Einfach den nebenstehenden QR-Code scannen, um direkt zum neuen Film der Klimawandelanpassungsmodellregion KLAR! zu kommen.

